

Con gran éxito se desarrolló la Fiesta de la Virgen del Carmen de Placilla

Un hermoso fin de semana se vivió en la localidad de Placilla de La Ligua con la Fiesta de la Virgen del Carmen. Miles de personas pudieron rendir homenaje a la Patrona de Chile en un ambiente tranquilo y seguro.

Durante los dos días del evento se pudo ver imágenes de alegría, paz y devoción, donde los vecinos y vecinas de la Comuna y alrededores disfrutaron de esta tradicional festividad.

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





El alcalde (S) de la comuna de La Ligua, Hernán Romero Gómez, relató parte del trabajo realizado con las instituciones para tener un evento tranquilo y sin inconvenientes. "En primer lugar muy contento por la gestión municipal realizada en terreno. Esto básicamente tiene que ver con la coordinación de equipos que tuvimos como municipio y las distintas entidades gubernamentales como Carabineros y la Delegación Presidencial Provincial que también nos apoyaron. Yo hago un balance muy positivo en relación a la Fiesta de la Virgen del Carmen de Placilla".

En tanto, Wilson Astudillo Tapia, Director de Seguridad Pública de la Municipalidad de La Ligua, se refirió a la planificación de la Fiesta. "Esto parte con una planificación por ahí por los meses de junio-julio. Pasamos por todas las instancias de coordinación, planificación y análisis hasta que finalmente cumplimos con el objetivo que nos había pedido el señor alcalde, que era darle un cariz distinto a la actividad".



En la misma línea, el Director de Seguridad Pública, detalló parte de las acciones realizadas por el equipo que lidera. "Fue un evento bastante ordenado. Se protegió todo lo que es la calle Portales para que no volviera a ocurrir alguna toma o algo por el estilo. Tuvimos una buena coordinación con los comerciantes que se sintieron bastante cómodos y tomados en cuenta como parte del evento. Y, obviamente, la comunidad



a quienes aprovecho de agradecer por su apoyo".

Finalmente, Astudillo Tapia, valoró el trabajo de los funcionarios municipales y de las instituciones que colaboraron en el desarrollo de la actividad. "Destacar al personal municipal que hizo una labor tremenda en turnos largos. Siempre hubo funcionarios, siempre hubo fiscalización permanente dentro de la feria. También el apoyo de las instituciones como es Carabineros que estuvo con nosotros durante todos estos días y a la Delegación Presidencial Provincial de Petorca que nos apoyó con los permisos. Yo creo que aquí hubo un trabajo en conjunto, un trabajo organizado y planificado. Distinto a lo que uno escucha en comentarios sin tener la información correcta".





y tú, ¿qué opinas?